

Proyek Implementasi *Undang-Undang Pengakhiran Hidup Sukarela dengan Pendampingan 2019 (Voluntary Assisted Dying Act 2019)*

Lembar Fakta– Informasi bagi Masyarakat Umum

Pesan Utama

- Western Australia telah mengesahkan undang-undang yang memungkinkan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan untuk menjadi pilihan yang dapat diambil oleh orang-orang yang memenuhi persyaratan pada **pertengahan tahun 2021**. Hal ini dilakukan untuk memberikan jangka waktu implementasi selama 18 bulan.
 - Departemen Kesehatan sedang bekerja untuk mempersiapkan diterapkannya pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan sebagai pilihan di negara bagian Western Australia
 - Terdapat banyak aspek yang harus diperhatikan untuk memastikan bahwa pelaksanaan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan dapat dilakukan secara aman, mudah diakses, dan berpusat pada orang
 - Departemen kesehatan telah membentuk sebuah Tim Kepemimpinan Implementasi untuk memberikan panduan ahli bagi proyek implementasi
-

Apa itu pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan?

Pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan melibatkan sebuah proses untuk mengakses obat-obatan dan memungkinkan orang yang memenuhi persyaratan untuk secara legal memilih cara dan waktu kematiannya.

Istilah 'pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan' menekankan pada sifat sukarela dari pilihan yang dibuat oleh seseorang dan kapasitas jangka panjang mereka untuk membuat keputusan ini.

Siapa yang dapat mengakses pilihan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan?

Untuk memenuhi syarat, seseorang harus merupakan orang dewasa yang memiliki status kewarganegaraan Australia atau penduduk tetap di Australia dan telah tinggal secara umum di Western Australia selama sekurang-kurangnya 12 bulan.

Orang tersebut harus memiliki penyakit atau kondisi medis dalam tahap lanjut, progresif, dan akan menyebabkan kematian (berdasarkan probabilitas) dalam jangka waktu enam bulan, atau 12 bulan jika tergolong kondisi neurodegeneratif (misalnya penyakit saraf motorik). Kondisi tersebut harus merupakan kondisi yang menyebabkan penderitaan yang tidak dapat dihilangkan dengan cara yang menurut orang tersebut dapat ditoleransi.

Orang tersebut harus memiliki kapasitas untuk membuat keputusan sehubungan dengan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan. Tindakan mereka harus diambil secara sukarela tanpa ada paksaan dari mana pun. Permintaan mereka harus bersifat abadi.

Hal apa lagi yang harus saya ketahui?

Ini merupakan lembar fakta sederhana tahap awal dan tidak dimaksudkan untuk memberikan informasi terperinci mengenai pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan.

Di mana saya dapat memperoleh informasi lebih lanjut mengenai Undang-Undang *Voluntary Assisted Dying Act 2019*?

Undang-undang ini berisi berbagai rincian tentang siapa saja yang dapat mengakses pilihan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan beserta proses yang harus diikuti.

Untuk informasi lebih lanjut, dan untuk membaca undang-undang tersebut secara utuh, silakan kunjungi situs web Departemen Kesehatan: www.health.wa.gov.au/voluntaryassisteddying

Pada situs web tersebut juga terdapat bagan alir yang menjabarkan proses pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan dan paparan yang dapat Anda saksikan atau dengarkan. Hal-hal tersebut merupakan titik awal yang baik untuk mendapatkan informasi lebih jauh.

Apa yang tengah dilakukan Departemen Kesehatan untuk mempersiapkan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan?

Sebuah proyek sedang dilaksanakan di dalam Departemen Kesehatan untuk memastikan bahwa pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan diterapkan secara tepat di Western Australia.

Penting untuk memastikan proses tersebut berjalan secara aman, patut, dan mengikuti hukum yang berlaku.

Apa yang perlu dipersiapkan?

Terdapat banyak aspek untuk memastikan bahwa Western Australia telah siap saat pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan menjadi pilihan yang dapat diambil oleh orang-orang yang memenuhi persyaratan.

Undang-undang *Voluntary Assisted Dying Act 2019* menjabarkan bermacam-macam bentuk dan rincian, serta berbagai proses yang harus diikuti. Sejumlah persiapan perlu dilakukan agar semua pihak yang terlibat dapat memahami segala persyaratan sehingga dapat mengikutinya secara tepat.

Program pelatihan bagi dokter dan perawat yang ikut serta dalam proses tersebut perlu dikembangkan, Badan Pengakhiran Hidup Sukarela dengan Pendampingan (*Voluntary Assisted Dying Board*) perlu dibentuk, dan sistem TI untuk memproses dan mengumpulkan data perlu dibuat.

Pengaturan layanan-layanan perlu dilakukan agar masyarakat dapat mengakses zat-zat yang diperlukan untuk pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan setelah diresepkan.

Layanan Navigasi Perawatan (*Care Navigator Service*) juga akan dibentuk untuk membantu masyarakat mendapatkan informasi tentang pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan dan memberikan dukungan kepada masyarakat selama proses berlangsung jika diperlukan.

Siapa saja yang membantu dalam persiapan?

Departemen Kesehatan telah membentuk sebuah Tim Kepemimpinan Implementasi yang diketuai oleh Dr Scott Blackwell, yang juga merupakan anggota Dewan Ahli Kementerian (*Ministerial Expert Panel*) mengenai Pengakhiran Hidup Sukarela dengan Pendampingan. Tim ini berisikan perwakilan dari bidang medis, keperawatan, kesehatan dan masyarakat. Informasi lebih lanjut dapat dilihat dalam [situs web](#).

Selama persiapan, Tim Kepemimpinan Implementasi akan bekerja bersama berbagai perwakilan lain dan para pemangku kepentingan untuk memastikan mereka mendapatkan informasi yang benar saat mengembangkan aspek-aspek yang lebih terperinci dari penerapan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan di WA.

Kapan saya akan mendapat informasi lebih lanjut?

Tahun depan akan difokuskan pada persiapan untuk penerapan. Kami yakin bahwa di tahun 2021 nanti akan ada lebih banyak informasi yang dapat kami berikan karena waktu penerapan pilihan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan kepada orang yang memenuhi persyaratan akan semakin dekat.

Bagaimana saya dapat terus memperoleh informasi terkini mengenai ini?

Tim Kepemimpinan Implementasi akan terus mengirimkan informasi terkini melalui email sepanjang tahun ini. Anda dapat mendaftar untuk menerima informasi terkini [di sini](#).

Apakah ada hal lain yang harus saya ketahui?

Ada cukup banyak informasi mengenai proses pengesahan pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan sebagai undang-undang di Western Australia dan Laporan Akhir dari [Dewan Ahli Kementerian mengenai Pengakhiran Hidup Sukarela dengan Pendampingan](#) memberikan ringkasan keseluruhan yang baik dari masalah-masalah terkait. (Harap diperhatikan bahwa beberapa aspek hukum sedikit berbeda dengan rekomendasi dewan ahli).

Terdapat pula banyak informasi yang tersedia di internet mengenai tempat-tempat lain yang memiliki bentuk pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan, termasuk di [Victoria](#), [Australia](#). Anda mungkin merasa bahwa beberapa sumber yang berhubungan dengan informasi yang lebih umum terkait pengakhiran hidup sukarela dengan pendampingan cukup membantu bagi Anda, tetapi perlu diingat bahwa perincian hukum setempat dan proses yang diterapkan dalam sumber tersebut dapat sangat berbeda dengan hukum Australia Barat.